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¿Qué he aprendido hasta el momento en este proceso?  
 
Lo que he aprendido a lo largo del primer avance de mi tesis es entender un poco más la 
comunidad LGBT, saber cuales son sus derechos y que aunque muchas veces no los sepamos 
es una comunidad que sufre mucha discriminación o abuso. Como los hacen sentir menos por 
ser gays, lesbianas, etc y como estos comportamientos se ven en muchas partes hasta en 
universidades donde se trata con personas mayores. Estos estereotipos le crean a las personas 
cierto tipo de discriminación y alejamiento a esta comunidad. Después de encontrar todos 
estos problemas que existen en nuestra sociedad buscamos una solución que es visibilizar las 
historias de la comunidad LGBT, enseñarle a los demás que es lo que ellos han tenido que 
pasar a lo largo de sus vidas, nosotros no solo buscamos enfocarnos en la comunidad LgBt en 
si, sino que lo que buscamos es llegar a las personas que desconocen del tema o personas 
homofóbicas que ven a esta comunidad como algo malo y algo que no debería de existir. Ahí 
es cuando comencé a entender que la mejor forma de llegar a los demás es a través de los 
sentimientos, enseñarles cosas que les hagan entender que ellos también son personas, tienen 
los mismos derechos que nosotros y sienten igual que nosotros. Alejarlos o sentirlos como 
algo alejado a nosotros no es la solución, deberíamos sentirlo como parte de nosotros y eso 
hasta nos haría crecer como personas.  
Este primer avance me hizo entender muchas cosas que al principio tal vez no entendían, el 
porque ciertas madres evitan que sus hijos se metan con personas lgbt por miedo que se 
hagan así, al principio no lo entendía y me parecia ilogico y gracias a esta tesis lo entendí, 
comencé a entender como piensan las personas que desconocen del tema o lo sienten como 
un tema ajeno o que no debería de existir, aparte que vivimos en una sociedad muy cerrada.  
Todo lo que pensamos hacer a lo largo de nuestro proyecto es crear una diferencia en la 
sociedad y hacer que las personas piensen, actúen diferente, tal vez no cambiemos el mundo 
con nuestra idea pero a la larga si podamos concientizar un poco más a las personas 
homofóbicas y hacerlas entender más sobre este tema a las personas que sí apoyan a la 
comunidad LgBT sin embargo siguen desconociendo ciertos temas, entonces lo que 
queremos es acercarnos un poco más a todas las personas y poder crear cierto cambio.  
 
En cuanto  a lo que he aprendido personalmente en cuanto al primer avance de tesis es tener 
una buena organización eso siempre hace que las cosas fluyan y salgan bien, también creo 
que somos un grupo que está muy comprometido con este proyecto por lo que todos damos lo 
mejor de nosotros y eso se nota en el proyecto. Al estar todos tan comprometidos creamos un 
grupo homogéneo en el que todos dan ideas para hacerlo crecer y trabajamos como grupo no 
como individuales, respetamos lo que dice el otro y escuchamos todas las opiniones, eso es 
muy bueno y me ha enseñado la importancia y lo bueno que es trabajar con un buen grupo.  
 


